

El cross de siempre en Aldeatejada

Alejandro González e Isabel Almaraz ganan con frío, viento y mucho barro

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. El cross más genuino se citó ayer en la localidad salmantina de Aldeatejada para ser el gran protagonista de su VI Cross Popular. La cita deportiva, perteneciente al VI Circuito de Carreras Populares de la Diputación de Salamanca, reunió a unos 150 corredores de Salamanca y su provincia para hacer frente a los duros 10,5 km por los caminos de la localidad entre el frío, el viento y sobre todo mucho barro debido a las intensas lluvias caídas en los últimos días en tierras charras.

El VI Cross Popular de Aldeatejada fue ganado por el zamorano afincado en Salamanca Alejandro González Sarza (Vino de Toro), que se impuso con autoridad marchándose desde los primeros metros y llegando a la meta con un registro de 36.13, seguido de Diego Fernández Lázaro con 37.23, mientras que el tercer lugar en el podio fue para Javier Román Perdigón (CD Bedunia FB&R) con 37.49.

En féminas la lucha estuvo más igualada con triunfo final para Isabel Almaraz Mulas (At. Macotera Persianas Ruano) con un tiempo de 43.35, que abrió un pequeño hueco en el primer kilómetro que fue manteniendo con el paso de la carrera con Lourdes Lobato Benito (Run&Go), que fue segunda con 44.06, mientras que tercera fue la abulense Pilar Álvarez Barquita (Jacqueline Runners) con un registro de 48.47 en la línea de meta.

Chocolate con churros

Los organizadores ofrecieron al final de la carrera un chocolate con churros para todos los corredores y a sus acompañantes al finalizar la carrera. Además hubo hinchables y diversión para los más pequeños.



Los corredores toman la salida en la localidad de Aldeatejada. :: FOTOS: VÍCTOR ANTORAZ



Los tres primeros, en el podio.



Las tres primeras, en el podio.



Un grupo de atletas, en la salida.



No faltaron los corredores de Villoruela.

VI CROSS DE ALDEATEJADA

Clasificación

General masculina

1. Alejandro González	36.13
2. Diego Fernández	37.23
3. Javier Román Perdigón	37.49
4. Alejandro García	38.55
5. Manuel Ruano	39.12
6. César Martín	39.45
7. Alejandro Antón	39.46
8. Álvaro Ramos	40.18
9. Alejandro Diego Montero	40.42
10. Julio Jiménez	40.56
11. Enrique Domínguez	41.44
12. Héctor Vidal	42.01
13. Alejandro González	42.31
14. José Carlos Hernández	42.57
15. Efrén Mateo	43.13
16. José Manuel Gallardo	43.14
17. Arturo Ángel Cabrero	43.23
18. Ricardo Adrados	43.37
19. Gabriel Bernal	43.44
20. Oscar González	43.47
21. Juanjo González	43.49
22. Jonathan Pérez	44.13
23. Víctor José Hernández	44.37
24. Juan Francisco Amaro	44.48
25. Javier González	45.12
26. Santiago García	45.22
27. Roberto Alonso	45.44
28. Francisco San Martín	45.48
29. Lorenzo Portilla	45.54
30. Rubén Parra	45.54
31. Antonio Hernández	45.57
32. Paulino Sánchez	46.24
33. Manuel Fernando Martín	46.54
34. Mario Rodríguez	46.58
35. Francisco Martín	47.00
36. Carlos Pérez	47.02
37. Raúl García	47.04
38. Raúl Sanda	47.09
39. Víctor Álvarez	47.14
40. José María Gutiérrez	47.18

General femenina

1. Isabel Almaraz	43.35
2. Lourdes Lobato	44.06
3. Pilar Álvarez	48.47
4. Erika Casado	49.48
5. Susana González	51.38
6. Ana María Feroso	52.28
7. Marina Elena Benito	55.37
8. Raquel Jiménez	56.50
9. María Ramos	57.00
10. Virginia Dútil	58.03
11. Chelo Sánchez	59.27
12. Mónica Andrea Muñoz	1.00.31
13. Aurora Varas	1.03.32



Podio masculino y femenino del duatlón de Santa Marta. :: word

SANTA MARTA CELEBRA SU DUATLÓN CROSS

Ayer se celebró el Duatlón Cross y Duatlón Infantil de Santa Marta, el segundo puntuable del III Circuito de Duatlón de la circuito de la Diputación: los ganadores fueron Carlos Rodríguez y Sonia Sánchez seguidos de Antonio Cerezo y Luis Alberto Casa y Marta Rguez. Docio e Isabel Quevedo San Máximo, respectivamente.



Verónica Sánchez junto a Jorge Rodríguez. :: word

VERÓNICA GANA LA MEDIA DE ZAMORA

Nuevo éxito de la salmantina Verónica Sánchez (Atletas Veteranos Salamanca) que ayer se impuso en la Media Maratón de Zamora. El vecendor en categoría masculina fue Jorge Rodríguez en la 34 edición de la prueba zamorana, mientras que en féminas se impuso la de Sotoserrano con un registro de 1.24.50 en una prueba con una amplia representación de corredores salmantinos.